
Segundo Ano da 20d Legislatura
Aos  dois  (02)  dias  do mes  de maio  do  ano  de dois  mil  e vin[e e  dois  as  10:00 horas, no Plendrio Joao
Manoel dD Nascimento, reuniu-se a Camara Municipal de Tupancireta, a qual contou com a paticipacao
dos  seguintes:   Carlos AugusLo Oliveira dos  Santos Presidente:  Secretdrio: Bladimir Pereira dos  Santos;

Patide  Republicanos:  Luiz  Valmor  da  Silva  Fran?a;  Partido  da  Social  Democracia  Brasileiro-PSDB:
Benhur  BenezeT  Jose  Cancian  Lucidio  Terra  dos  Santos  e  Ronaldo  Machado  Salles.  Progressistas:

Arlete   Senger   Silveira,   Partido   dos   Trabalhadores-   PT:   Jocelcne   Silvcira   Aquino.   Movimento
Democratico  BrasiLeiro-MDB  Carina  da  Cctsta  Valau.  Havendo  o  ndmero  regimental  e  invocando  a

proteeao de Deus o Presidente declarou aberto os trabalhos da presente Sessao Ordinina. Colocada em
discussao  e ap6s votapio a Ata n°  12/2022,  apro`Tada por unanimidade.  nxpediente:    ProjBto  de Lei  n°
061/2022,  de  22  de abril  de 2022  -   Origem Executivo-Autoriza o  Poder executivo  a repassar valor a

Conselho Comunitirio Prb SeguranGa Pdblica -CONSEPRO. Projeto de Lei n° 08/2022, de 29 de abril
de 2022  -   Origem  Legislativo-  Tnstitui  o  m€s "Maio LaTanja"  sobre a impohaTicia da conscientizac5o,

prevencao,  orientacao  e  combate  ao  abuso  e  explorapfro  sexual  de  crianfa  e  adolescente  e  da  outras
provid€ncias.(Vereadora Jocelene Silveira Aquino) Emenda Supressiva 01  ao Projeto de Lei 015/2022 -
Executivo  ,  de  22  de  abril  de  2022  - Origem  -  Legislativo-  Suprini  as  alineas  `.d",  "e",  "I"  e  "g"  do
inciso XI do artigo  1° do Projcto dc Lei n° 015/2022,  de origem do Executivo,  que autoriza servidores
na condu¢ao  de  veiculos oficiais  e da outras provid€ncias.(Vereadoi.es Ai.lets  Senger  SiLveira,  Benezer

Jos6  Cancian,  Bladimir Pereira  dos  Santos  e  Luiz  Valmor  dr Silva Franca)Pedido  de Providencia N°
42/2022-  "Que  a  Executivo  Municipal,  atravEs  da  SecTetaria  de  Obras  realize  o  patrolamento  com
urgencia da Rua INACIO CORALES n° 28 em frente a EMEI CARI\ffiM FERNANDEZ BOPP, Balrro
Marcial Terra".(Vereador Benhur L` Terra dos Santos) em 29 de abril de 2022.Pedido de Providencia N°
44/2022- "Que  o  Executivo Municipal,  atrav6s  da  Secretar]a  competente,  providencie  com urgencia  a
constru¢5o de urn quebra-molas ou redutor de velocidadc, na Rua Hemani, entre os nineros 354 e 492,
no Bairro Bcck.  Pedido  feito pelos moradoi.es" (Vereadora Jocelene  Silveira Aquino) em 25  de abril de
2022.   Pedido   de   Providchcia   N°   45/2022-   "Que   o   Executivo   Municipal,   atrav6s   da   Secretaria
competente, providencie com urgencia a recupera9ao da Rua Jtilio Gino Toschi Casarin, no Bairro Anna
[elTa.   Pedide   feito   pclos   moradores"   (Vcrcadora   Jocelene   Silveira   Aquino)   em   27   de   abril   de
2022.Pedido  de  Provjdencia N° 46/2022- ``Que o  Executivo Municipal,  solicite  a  Secretaria  de  Obras,

que  seja  feito  limpeza  do  bueiro  e  troca  da  boca  de  lobo  da  R.  Jtilio  de  Castilhos]  Bail.ro  Gadeho,

proximo  a  resid€ncia  de  nilmero  496,  que  estf  acumulando  grande  quantidade  de  agufl  em  dias  de
chuva" (Vereadora Arlete Senge[. Silveira) em 26 de abril de 2022. Pedido de Providencia Nu 47/2022-
"Quc o Execulivo Municipal, atrav6s da Secretaria competente, providencie a pacrolamento do corredor

onde  esta  localizado  o  dep6sito  de  embalageiis  de  veneno,  prdximo  a  CaTieleirEL`'.  (Vereador  Benezer

Jos6 Cancian) em 29 de abril de 2022.Pedido de Provid6ncia N° 48/2022~ "Que o Executivo Municipal,
atrav5s  da  Seci.etaria  de Obras  realize  o patrolamento  com urgencia na Rua da Saracuras  em frente a
Associacao Atletica Agropan"  (Vereador Benhur L.  Tell.a dos  Santos)  em 29  de  abril  de  2022.  Pedido
de  Providencia  N°  49/2022-  "Que  o  Executivo  Municipal,  atraves  da  Secretaria  de  Obras,  Viagao  e
Trinsito, providencie 1.eparos na estrada que da accsso ao Assen[amento cachocira". QJereador. Benezer
Jos6  Cancian)  em  29  de  abril  de  2022.  Pequeno  Expediente:  Os  Vereadores  dispensaram  o  usa  da

|>alavra.  Explicafao Pessoal:  Ronaldo Machado  Salles:   Saudou a todos.  Solicitou que  fossc enviado
Voto  de  Pesar:   Maria  de  Oliveira  Becker,  Clotildc  Melo,  de  Oliveira  Generosa  Pereira  Machado`
Parabenizou   ao   vereador   Carina   Valau,   por   ter   assumido   Pl.esidencia   do   MDB.   Rcgistrou   sua

participacao   no   almoco,   na   Socicdade   Acad6micos   do   Sa]guciro   em   hom€nagem   ao   "Dia   do
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Trabalhador".  Reportou-se  sobre  a  Conven¢ao  do  PSDB,  realizada  no  Municipio  de  Santiago.  Falou

sobre o acordo firmado entre Eduardo Leite e Jo5o Doria, prE-candidato a Presidencia da Repriblica pelo
Partido  da  Social  Democracja  Brasileira.  Procedeu  a  leitur.a  da  Oracao  da  Senana.  Benezer  Jos6
Cancian:  Cumptinentou a todos.   Desejou born retomo  ao Jefferson-Proprietario do Jomal Manchete
Digital,  que  se  i.ecuperou  do  Covid-19.  Justificou  a  apresentapao  do  Pedido  de  Pi.ovidencias  n°  47  e
49/2022,  api.esentados  nesta  Sessao.  Informou  que juntamente  com  a  vereadora  Arlete  e  o  Prefeito
Municipal   Cfustavo  Terra  solicjtaram   ao  Deputado   Federal  Pedro  Westptialen  tres  vel'culos  paTa  o

Municipio,  sendo  quc  dois  veiculos  para  a  Secretaria  Municipal  de  Sahde jd  csfao  no  Municlpio  e  o
recurso  para  a  aquisigao  de  uma  camionete para tr-ansporte  de pacientes.  Comuiiicou  que  o  Executivo

Municipal  recebeu  atraves  de  recursos  do  Deputado  Pedro  Westphalen  RS  I(}0.00,00  (cem  mil  reais)

para  perfuragao  poco  artesiano,  localidade  Lajeado  do  Celso.  Informou  que  a  Deputado  Emani  Polo
atrav6s  de  emenda  parlanenlar  enviou  ao  Municipio  o  valor.  de  (60.000,00)  sessenta  nil  reais,  para
aquisigao de mais urn veiculo pal.a a Secrctaria de Satide. 0 Municipio recebcra atrav6s do Senadoi-Luis
Car]os  recursos  do  valor  de  (260.000,00)  duzentos  e  sessenta  mi]  reais  para  aquisjgao  de  ambu]ancia

para Tupancireta. Agradeceu o apoio do Deputado Pedro Westphalen, Deputado Emani Polo e Senador
Luis  Carlos  ao  nosso  Municipio.  Benhur  Lucidio  Terra  dos  Santos:  SaudDu  a todos.  Agradeceu  as
chuvas  em nosso Municipio.  Cumprimentou o Jefferson-proprietino  do Jomal Manchete Digital, pelo
retoriio a atividades na transmissao das Sess6es  do Poder Legislativo Municipal.  Falou sobre a voLagao

que   ci   Lucas   Castro   recebeu   nas   eleic5es   Municipais,   onde   propoi.cionou   ao   Partido   da   Social
Dcmocracia Brasileira-PSDB,  ter elcito  dois  Vereadores.  Citou a imporfencia dos Vereadores ircm em
busca  de  rcourso  para  a  Municl.I)io.  Ressaltou  que  continuara  em  busca  de  recursu  para  o  Muriicipio`
embora tenhd recebido vinas  criticas  das pcssoas que nada acresccntam  para Tupancireta.  Carina  da
Costa  Valau:   Saudou  a  todos.   Comunicou  que   foi   e]eita  Presidente  do  Movimento  Democratico
Brasileiro,  com  a fiiialidade de reunir as pessoas  ao Partido]  com uniao e trabalho.  Reportou-se sobre a
neccssidade  da conLstm€5o  de  uma parada  de  6nibus  pi.6xjmo a  lmha  ferrea na  entrada do  Bairro Ana
Teri.a. Em a pal-te Jocelene Aquim:   Tnformou quc o transports da  Secrelai.ia Municipal de Saiide esti
buscado os paciente em frente a Crech€.   Disse que deve ser notificado a Empresa Valtla, quem retirou a

paTada  de  6njbus,  paTa  que  recoloque  depots  da  passagem  dos  tTmos,  pois  havcTa  grande  fluxo  de
velcu]os  na  entrada  c  saida  da  Emprcsa.  Carina  Valau:  Ressaltou  que  sua  solicita€ao  6  para  seja
construido urn abrigo na parada de 6nibus dentro do Bairro Ana TeITa, Luiz Valmor da Si]va Franca:
Saudou a  todos.  Desejou  born retomo  ao  Jefferson-Proprietario  do  Jornal  Manchete  Digital.  Citou  a
imporiincia da constru?ao de urn flbrigo na parada de 6nibus de acesso ao Bairro Anna TeiTa, haja visto

que  ira abrigar os pacienLe que  agundam o  transporte da  Sect.etaria dc Satide e os mjlitares agundam
transporte  para   Exercito.   Dcstacou  o  tTabalho  do  Deputado  Pedro  Westphalen   em  pro]   de  nosso
Munici'pio.  Tnt.ormou que uma  nova ambulancia que ja  atendeiido  as  necessidade  de  nosso muni'cipes.
Falou  sobre  a  importancia  da  extensao  da  canalizaqao  de  rede  de  agua  aos  moradores  no  final  da
Avenida  Padre  Roque  Gcinzales,  in  saida  da  cidade  de  Tupancireta/Julio  de  Castilhos.  Em  a  parte
Benhur Terra:  Solicitou ao vereador Luis Valmor que solicite a CORSAN, para que seja recolocado os

paralelepipedos` onde foi feita a corLserto ha canalizagao de redc Agua pr6ximo a Escola D. Flory Kiuel.
Luis  Valmor:  Informou  que  sera  instalada  a  I.ede  de  inter.net  as  familias  de  vunerabilidc  social  aos
moradorcs  da loca]idade do Abacafu.  Destacou a importancia dos Vcreadores  irem  fl busca dc recursos

paTa o Munic]'pjo. Gtou que a Munici'pio Teceber5 recurso Tio valor de (150.00,00) celito e cinquenta mi]
reais  para pavimentaGao  de  Ruas,  o  Senador Lasier Martins  enviou R$  150.000,00  (canto  e  cinquenta

mil reais) para o Hospital de Caridade Brasilina Terra. Disse que esti solicitando uma Emenda aquisi9ao
micro  6njbus  com  trinta  e  dois  (32)  1ugares  para  transporie  de  pacielitcs  da  Sccretaria  Municipal  de
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Satde.  Citou  que  atraves  de  F,menda  sera  efetivado  o  asfaltamento  da  Rua  Inacio  Corrales.  Arlete
Senger Silveira:  Cumprimentou a todos. Desejou boas-vindas ao Jefferson-Diretor do Jomal Manchete
Digital.     Raportou-se  sobre  a  entrega  de  veiculos  ao  Munjcipio  pelo  Deputado  Pedro  Westphalen.

Registrou sua visita na Escola Municipal de Educa£5o Infantil-EMEI Carmem Bopp. Informou que sera
feito a cal€amento ou asfaltanento na Rua assim que for concluido o  trabalho  de troca da canalizagao

pela  Corsan.   DiscolTeu  sobre  o  "Festcantu" Festival  Municipal  da Can?ao,  idealizado pela Secretaria
Municipal  de  C,ultura que  sera realizado  dc  30  de junho  a  03  de julho  em  nosso  Munici'pio.  Tnt-ormou

que encontra-se no site da Prefeitura Municipal o F,dital para as incis6es dcste evento. Inf`ormou que dia
28  de maio sera realizado o  80 Casarnen[o coletivo. Parabenizou todos os traba]hadores,  que colaboram

para o progresso do Municipio.  Bladimir Pereira  dos Santos:   Saudou a todos.  Desejou born retorno
ao  Jefferson-Diretor  do  Jomal  Manchcte  Digital.  Parabenizou  a vereador  Carina  por  ter sido  eleita a
Presidente   do  Movimento  Dcmocratico  Brasileiro.   Citou   que   o   Deputado  Afonso  Hann,   investiu
milh6cs  de  reais  na  al-ea  da  satde,  educagao  c  agro  no  Estado  do  Rio  Grande  do  Sul,  atrav6s  dc
Emendas Parlamentar. Disse que o Deputado Afonso HanTi eTiviara Tecursos para o TTospital de Caridade
Brasilina Terra,  assim que o recurso chegar mos cofros ptiblicos  divulgara o valor.  Citou a importancia
dados  Vereadores  irem  em  busca  de  recursos,  para  o  Municipio.  Mencionou  que juntamente  com  o
vereador Benezer e a vereadora Arlete, conseguiran recLirso para aquisi§ao de uma ambulincia junto ao
Senador Luis Cai.1os Heinze.  Pal-abenizou todos  pelo Dja do Trabalhadol., comemt)rado dia  ]° de Maio.
Falou sobre a dissonancia cognitiva, que corre em nosso Municjpio. Jocelene Silveira Aquino:   Saudou
a todos,  Repoltou-se sobre o Pi-ojeto dc  Lei n° 08/2022,  de 29  dc abrjl dc 2022  -   Oiigem Legislativo-
hist].th o mes "Maio Laranja" sobre a importancia da ccinscieTitizacao, prevengao, orientaEao e combate
ao  abuso  e  explorat:ao  sexual  de  crianga  e  adolescente   e  dd  outras  prc.videncias.   Comunicou  que

participou  em  Santa  Maria  de  urn  encoiitro  partidario.  Disse  que no  Municipio  de  Cacequi  participou
Encontro Arquidiocesano  das  Comunidades  de Bases,  onde  falaram  sobre  a Vida  e  o  cuidado  com o
Meio  Ambicnte  e  os  anjmais.  Na  oportunidade  ft)i  apresentada  a  Carta  da  Confer6ncia  Nacional  do
Bispos do Brasil,  feita na 59a Assembl6ia.  Procedeu a leitura de urn trecho  da carta.    Cal.Ios  Augusto

Oliveira dos Santos:   Dispensou o uso da palavra. Nfro hd mat6rias para apreciapao in Ordem de Dia.
Comumicapao  de  Lidcr:  Jocelene  Aquiuo:  Tnt`ormou  os  moradores  da  Rua  LeonoTa  DutTa,  Bairro
Coronel Marcial TelTa, que o Munic]'pio recebcu Emenda Parlanentar no valor de duzentos e cinqucnta
nil  reais  (250.000,00)  Deputado  Paulo  Pimenta para  que  seja  realizado  o  calfamento  desta Rua.    0
Presidente desejou urn Feliz Dia das  Macs, a todas as m5es  de nosso Munlcjpio.  Nada mais havendo  a
tratar declaro encerrada a pl.esent€ Ata que scri devidamen[e assinada.

Carlos


